

FDP Stadtratsfraktion | Rathaus | 80313 München



Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

19.12.2019

**Antrag**  
**Pilotprojekt Duschbus für München**

Der Stadtrat möge beschließen:

München startet, nach dem Vorbild von Hamburg und Berlin, das Pilotprojekt „Duschbus“. Hierfür wird ein Bus (evtl. ein ausrangierter Linienbus) mit Duschen und einer Kleiderkammer ausgestattet (<https://www.spiegel.de/panorama/hamburg-duschbus-fuer-obdachlose-geht-an-den-start-a-1300132.html>). Geprüft wird eine Finanzierung über Spendenaktionen und Crowdfunding.

Begründung:

In Hamburg wurde im Dezember 2019 ein Duschbus für Obdachlose in Betrieb genommen. Dafür wurde ein Linienbus umgebaut und mit Duschen und einer Kleiderkammer ausgestattet. Ähnliche Projekte gibt es in Berlin. Finanziert wurde das Projekt „Waschen ist Würde“ mittels Spendenaktionen und Crowdfunding. Die Landeshauptstadt München soll diese Idee aufgreifen und das Pilotprojekt „Duschbus“ starten.

**Initiative**

weitere Mandatsträger

**Thomas Ranft**

Dr. Michael Mattar, Fraktionsvorsitzender  
Gabriele Neff, stellv. Fraktionsvorsitzende  
Prof. Dr. Jörg Hoffmann  
Wolfgang Zeilnhöfer